



佐倉市立内郷小学校

第1学年だより

令和7年11月29日

朝夕の冷え込みも一段と厳しくなってきました。早いもので今年もいよいよ残り1ヶ月となりました。  
夏休み明けからいろいろな学習や行事を通して、多くのことを学びました。子どもたち一人ひとりの成長を感じ、うれしく思います。ご家庭でも、お子さまの成長や努力を認め、励ましていただければと思います。

冬休みに入る前に、学習や生活のまとめをしっかりと行います。また、教室の掃除や自分の持ち物の後始末にもしっかりと取り組めるように、声をかけていきたいと思います。健康に気を付け、元気に登校できるよう、ご支援とご協力を願いいたします。



国語	うみへの ながい たび きこえて きたよ、こんな ことば 天に のぼった おかげさん かたかな かん字のよみかた こころが あたたかくなる 手がみ スイミー 「おはなしどうぶつえん」をつくろう	生活	ようこそ あきのテーマパークへ ふゆ だいすき きこえて きたよ ふゆの あしあと
			ようすを おもいうかべよう
算数	ひきざん (2) 0の たしざんと ひきざん ものと ひとの かず わくわく ふろぐらみんぐ ふくしゅう	体育	くしゃくしゃ だいへんしん ふわっ ふわっ ゴー
			器械・器具を使っての運動 ゲームボール蹴りゲーム
		道徳	ハムスターの赤ちゃん ひとつぼし せかいの しぐさ

### おしらせとおねがい

- ご協力により11月の「朝ご飯をバランスよく食べたか」は、3つの食品群を意識して食事することができました。ありがとうございます。12月は、「早起きして朝ご飯を食べたか」です。元気に1日を過ごすためには、早寝、早起きの習慣を身に付けて、朝ご飯をしっかりとることが大切です。バランスの良い朝食を今後もよろしくお願いします。
- 教室では、コートやダウンジャケット、ネックウォーマーなどの防寒具は脱ぎ、学習しやすい服装で過ごすよう指導しています。中に着るもの調節していただき、温かく過ごせるような工夫をお願いします。天候や活動の内容によっては、防寒着着用の声掛けをするなど臨機応変に対応していきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。
- 体育の学習で、縄跳びを使用します。来週に記名をして持たせてください。また、縄の結び方を練習しておいていただけるとありがとうございます。

### 11月の子供の様子

さつまいものつるに秋のきのみなどをつけました。



今年のさつまいもは、とても大きく育ちました。



マイクロ豚を触ったら、プルプル震えてたよ。寒かったんだね。